

活動レポート

【国際部会】【北区会】 国際車いすテニスを支援

DUNLOP KOBE OPEN (国際車いすトーナメント) の第25回大会が4月26日～30日三木市のブルボンビーンズドームで行われました。今年もグループわ国際部会、北区会からボランティアとして、関空での送り迎えから、西神オリエンタルホテル～会場まで搭乗して送り迎え、及び荷物の運搬の他、会場での飲み物、弁当配布、汚物回収など早朝から夕方まで奮闘しました。



【文化部会】 混声合唱団コーロKSC 第11回定期演奏会を開く

「混声合唱団コーロKSC」の第11回定期演奏会が、5月20日(日)神戸文化ホール・大ホールで開かれました。

今回の演奏会は、ステージごとに「希望する団員が歌う」という新しい試みや、ミサ、ポピュラー、愛唱歌、全員による日米友好の歌、大中恩「五色桜」で幕を下ろすなど趣向を凝らした舞台に満員のホールも盛り上がりました。



【本部直轄】 夏の森林浴ウ初オーク

北区大沢の里眺望コース散策

グループわ主催(森の仲間協力)初夏の森林浴ウォークが6月13日(水)開催され、幸い梅雨の合間の晴天に恵まれ、25人が参加しました。

神鉄岡場駅前に集合し、バスでフルーツフラワー口迄行き、歩き始めました。金毘羅山展望所から天狗岩を見て、光山寺を経て、光山寺公園で昼食をとり、棚田に到着。棚田は山間部の斜面に階段状につくられた水田で、田植えをされている田んぼもあったが、神戸の棚田を眺望し堪能しました。



【本部直轄】花実の森 2018年親子カブトムシ生育観察会、始まる

5月20日(日)、今年も「カブトムシ生育観察会」がカレッジ北側の里山で始まりました。

今回は年3回シリーズの初回で、11家族34名、スタッフ11名が参加しました。幼虫を探し、見つかった幼虫を生育場所である「観察小屋」迄運び里山を知り学んでもらうイベントで、子供たちは、おっかなびっくりで、幼虫を探し出し、真剣に手にして観察していました。

